



RINGKASAN

ILMA RAHMADIANI SALSABILA. Peran Humas Dinas Komunikasi dan Informatika dalam Peliputan Kegiatan Pimpinan di Kabupaten Bogor. *The Public Relations Role of Department Communication and Information in News Coverage Leader Activities at Bogor Regency*. Dibimbing oleh AMIRUDDIN SALEH.

Hubungan Masyarakat (Humas) memiliki peranan penting sebagai sumber informasi yang transparan bagi masyarakat, dimana hal tersebut dituangkan dalam peliputan. Informasi yang diberikan tentu berguna bagi masyarakat untuk memberikan *update* mengenai kegiatan yang dilakukan oleh pimpinan. Menyajikan informasi yang kredibel untuk mempertahankan kepercayaan masyarakat merupakan hal penting bagi Pemerintahan Daerah Kabupaten Bogor dengan cara menyebarkan informasi melalui dokumentasi hasil peliputan yang tertuang melalui sebuah media, hal tersebut dilakukan oleh Humas Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor (Diskominfo).

Laporan Akhir ini bertujuan untuk menjelaskan peran Humas Diskominfo dalam peliputan kegiatan pimpinan di Kabupaten Bogor, menjelaskan proses peliputan kegiatan pimpinan di Kabupaten Bogor oleh Humas Diskominfo, serta hambatan dan solusi yang terjadi dalam proses tersebut. Data dikumpulkan selama pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) terhitung mulai pada tanggal 2 Februari 2022 hingga 2 April 2022 di kantor Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi (pengamatan), partisipasi aktif, wawancara, dan studi pustaka.

Pengemasan berita hasil peliputan yang disebarluaskan kepada masyarakat tidak terlepas dari peran Humas dalam proses peliputan. Hubungan Masyarakat berperan penting dalam membangun kepercayaan masyarakat terhadap informasi yang diberikan, maka dari itu diperlukan penyajian informasi yang kredibel. Peran Humas Diskominfo Kabupaten Bogor pada proses peliputan kegiatan pimpinan meliputi, pengelolaan informasi dan komunikasi publik, penyebaran informasi, dan pengelolaan media massa milik Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor maupun milik Kabupaten Bogor.

Proses peliputan berita yang dilakukan Humas Diskominfo Kabupaten Bogor meliputi tahapan pra peliputan, liputan, dan pasca peliputan. Proses peliputan tidak terlepas dari hambatan yang terjadi seperti kesalahpahaman komunikasi, *memory card full*, baterai habis saat liputan berlangsung, dan kondisi cuaca yang tidak menentu. Hubungan Masyarakat Diskominfo Kabupaten Bogor memiliki solusi dari setiap hambatan yang terjadi.

Saran dari Laporan Akhir ini adalah dilakukannya evaluasi, agar tidak terjadi kesalahpahaman komunikasi yang dapat merugikan beberapa pihak. Saran lainnya yaitu dengan sebaiknya menambah fasilitas yang diperlukan untuk menunjang kinerjanya, termasuk alat-alat yang dibutuhkan untuk melakukan peliputan.

Kata kunci: informasi, peliputan, peran humas